



Medios y gobiernos anteriores responsables de la situación de PEMEX: Octavio Romero

En su comparecencia ante Diputados, el director general de PEMEX, Octavio Romero Oropeza, culpó a los medios por la desinformación que emiten de la situación financiera en esa empresa y dijo que deberán estarse mordiendo la lengua, porque PEMEX avanza y se desendeuda.

El funcionario entre las críticas opositoras que aseguró que Pemex va a la quiebra, sostuvo con gráficas que Pemex no es la empresa más endeudada del mundo.

Aseguró que en este gobierno Federal, de presidente Andrés Manuel López Obrador, PEMEX se ha desendeudado de 129 mil millones de dólares a 106 mil millones de dólares.

En su comparecencia ante Diputados, el director general de PEMEX, Octavio Romero Oropeza, culpó a los medios por la desinformación y dijo que deberán estarse mordiendo la lengua con sus mentiras.

Sostuvo que Pemex no es la empresa más endeudada del mundo.

Aseguró que en este gobierno Federal, PEMEX se ha desendeudado de 129 mil millones de dólares a 106 mil millones de dólares.

<https://enfoquenoticias.com.mx/medios-y-gobiernos-anteriores-responsables-de-la-situacion-de-pemex-octavio-romero/>